

Die neue Gleichstellungsbeauftragte Monika Tholen stellt sich und ihre Arbeit vor. Sie ist 56 Jahre, verheiratet und hat 2 erwachsene Kinder. Seit über 20 Jahren leitet sie als Unternehmerin einen Ausbildungsbetrieb in Twist. Darüber hinaus ist sie ehrenamtlich im Rat der Gemeinde Twist sowie in diversen Vereinen und Gruppen tätig.

Zu Beginn ihrer Tätigkeit hat sie zunächst das Gespräch mit der Gleichstellungsbeauftragten des Landkreises Emsland gesucht. Im Anschluss wirkte sie bei einem Projekt anlässlich des internationalen Frauentages mit. Darüber hinaus hat Frau Tholen auf einer Doppelseite im Twister Blättchen „Frauen in Twist“ Frauen in Führungsverantwortung vorgestellt.

Als Themenschwerpunkte ihrer Arbeit hat die neue Gleichstellungsbeauftragte die Bereiche - Frauen in der Politik- und -Vereinbarkeit von Familie, Beruf und Karriere- angegeben. Frau Tholen ist auch Mitglied im Arbeitskreis der emsländischen Gleichstellungsbeauftragten, bestehend aus 5 hauptamtlichen und 15 ehrenamtlichen Gleichstellungsbeauftragten.

Im weiteren Vortrag stellt sie Grundsätzliches zum Thema Gleichstellung von Mann und Frau in der heutigen Zeit vor.